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平成２５年度第１回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２５年４月２５日（木）１５：００～１５：５５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、原田理事、岩本理事、松ヶ迫理事、日野理事（欠席：池ノ上理事）

オブザーバ 松下副学長、村岡副学長、堀井副学長、丸山副学長、高山監事、肥田木監事

列席者 園邊企画総務部長、能住財務部長、森山施設環境部長、徳丸学生支援部長、

瀬戸山研究国際部長、上村情報図書部長

原総務課長、龍元秘書広報課長、風間企画評価課長、道鬼人事課長、

比江島財務課長、濱野医学部総務課長、横山工学部事務課長、

福留農学部事務課長、安藤教育文化学部総務係長 外

議事要旨の確認

【資料１】により、平成２４年度第１３回役員会の議事要旨の確認があり、原案ど

おり承認された。

議 事

１．宮崎大学男女共同参画基本計画について

原田理事から、【資料２】により、平成２３年３月に提示された本学における男女
共同参画推進のための「菅沼プラン」に基づき、その取り組みをさらに展開すること
を目指して、平成２５年度から平成２８年度末までの４か年間における「宮崎大学男
女共同参画基本計画（案）」を男女共同参画推進委員会で取りまとめた旨の説明があ
り、審議の結果、原案どおり承認された。

２．平成２５年度会計監査人候補者の選任について

松ヶ迫理事から、【資料３】により、平成２５年度の会計監査人について、選定の

経緯・理由等の説明があり、審議の結果、原案どおり文部科学省に選任依頼すること

が承認された。

３．剰余金の使途について

松ヶ迫理事から、【資料４】により、剰余金の使途について、平成２２年度分の計

画変更及び平成２３年度分の執行計画について説明があり、審議の結果、原案どおり

承認された。

４．テニュアトラック教員（普及・定着事業）の公募について

学長から、【資料５】により、科学技術人材育成費補助金のテニュアトラック普及

・定着事業の公募について、平成２５年度に２名と平成２６年度に３名申請する旨の

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

５．串間市と国立大学法人宮崎大学との包括的連携協定について

堀井副学長から、【資料６】により、串間市から本学と包括的連携協定を締結した
い旨の申し出があったこと、また、本学においても地域行政との積極的な連携の一環
として強化を図るため包括的連携協定を締結したい旨の説明があり、原案どおり承認
された。
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報告事項

１．学長候補者選考における主な日程について

企画総務部長から、【資料７】により、学長候補者選考における主な日程について

報告があった。

２．教員の個人評価の評価結果等の公表について

松下副学長から、【資料８】により、 本学における教員の個人評価の基本方針及

び実施スケジュ－ルに沿って､評価結果等を公表した旨の報告があった。

３．大学機関別認証評価及び大学機関別選択評価について

松下副学長から、【資料９】により、独立行政法人大学評価・学位授与機構から大

学機関別認証評価及び大学機関別選択評価に係る意向調査があり、本学としては、大

学機関別認証評価については平成２６年度に受審し、大学機関別選択評価については

受審するメリットが少ないこと及び他大学の受審状況も勘案し受審しないことで回答

した旨の報告があった。

また、平成２６年度の大学機関別認証評価の申請については、７月頃正式に案内が

ある予定であるが、この報告をもって受審申請の報告とする旨併せて説明があった。

４．就職活動時期の後ろ倒しに関連した文部科学大臣と大学等関係団体との意見交換に

おける大学等への要請について

学長から、【資料１０】により、国立大学協会から、就職活動時期の後ろ倒しにつ
いて経済団体が受け入れの方針を示したことから、文部科学大臣と大学等関係団体と
の意見交換が行われ、その際示された大臣からの大学等に対する要請について通知が
あった旨の報告があった。

５．平成２４年度卒業・修了生の就職状況について

学生支援部長から、【資料１１】により、平成２４年度卒業及び修了生の就職状況

について報告があった。

６．平成２５年度入学試験実施状況について

村岡副学長から、【資料１２】により、平成２５年度入学試験実施状況について報

告があった。

７．平成２５年度科学研究費助成事業・採択状況について

研究国際部長から、【資料１３】により、平成２５年度科学研究費助成事業・採択

状況について報告があった。

８．平成２４年度法令遵守の推進の取組状況（最終報告）について

企画総務部長から、【資料１４】により、平成２４年度法令遵守の推進の取組状況

について最終の報告があった。

９．第１回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第１回教育研究評議会の主な議事の概要等について報告

があった。

１０．その他

○西側グランド等の通称について

学長から、【資料１５】により、新たに整備された西側グランドを通称「清花

グランド」とし、既存の木花キャンパスのグランドを通称「木花グランド」とす
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る旨の報告があり、このことについては５月９日開催の部局長会議で報告し、周

知することとなった。

○２０２０年東京オリンピック・パラリンピック招致活動における連携協定締結式

について

学長から、３月２８日開催の役員会で報告があった２０２０年東京オリンピッ

ク・パラリンピック招致活動への協力について、５月２３日に東京都庁において

東京都及び東京 2020 オリンピック・パラリンピック招致委員会との連携協定締
結式が行われること、また、学長代理として堀井副学長が出席することの報告が

あった。

次回の役員会について

学長から、次回の定例役員会は、５月２３日（木）１５時から、また、役員会（戦

略会議）は、６月６日(木）１４時４０分からの開催予定である旨併せて報告があっ

た。


